

16/04/2009

Azpeitia. Museo Vasco del Ferrocarril "Un total de 2.082 personas viajaron en los trenes de vapor durante la Semana Santa"

El museo ubicado en Azpeitia recibió un 5,7% más de visitantes que el año pasado. La mayoría de turistas se han acercado de localidades de alrededor, pero también ha habido catalanes y madrileños

El Museo Vasco del Ferrocarril de EuskoTren, Sociedad Pública perteneciente al Departamento de Transportes y Obras Públicas del Gobierno Vasco, ha terminado con buen sabor de boca los cinco días de Semana Santa donde un total de 2.082 personas viajaron en los trenes que circulan entre la estación de Azpeitia y la del barrio de Lasao.

El número de visitantes supone un incremento del 5,7% respecto al número de personas usuarias durante el mismo periodo de 2008: "Hubo miedo debido al mal tiempo que hizo, pero la verdad es que ha ido muy bien, sobre todo los días que el tiempo acompañó. Además, cabe recordar que la Semana Santa del año pasado tuvo un día más y, aún y todo ha habido un aumento", destacó el director del Museo, Juanjo Olaizola.

Entre los turistas que han decidido viajar en los trenes de vapor la mayoría procedían de la Comunidad Autónoma Vasca, mientras que los restantes viajeros eran, sobre todo, de Catalunya, Madrid, Valladolid y Aragón: "Es difícil conocer las razones de que la mayoría fueran de los alrededores, pero dicen que la crisis ha hecho que las personas hayan decidido no salir de viaje y conocer más el territorio. Además, nuestra comarca tiene una oferta turística muy buena", señaló Olaizola.

Asimismo, a partir del próximo sábado y hasta el 1 de noviembre, el Museo Vasco del Ferrocarril ofrecerá todos fines de semana tres circulaciones de trenes de vapor. Los sábados habrá dos circulaciones a las 12.30 y 18.00 horas, mientras que los domingos hará una salida a las 12.30 horas.

Kristina Fernández